

Les interesará si les cuento lo que he hecho o mejor dicho lo que he empezado a hacer aquí. Bien, organicé una compañía provisional y envié a alguien al promisorio mercado de ultramar y comencé un semanario que está pensado para promover nuestro negocio en este tan prometedor país. Dos empresas opositoras aquí están casi amalgamadas. Así que mi trabajo del mes no es tan malo como podrían pensar.

Nuestro semanario de propaganda ha sido enviado a la compañía de sus amigos en B.A.³⁵ así que lo recibirán a su debido tiempo. Deseo que me escriban en cuanto arreglen todos sus asuntos de negocios y se adapten al país.

Ahora cierro ésta, con los mejores deseos para ustedes y sus futuros negocios.

Quedo de ustedes para el buen negocio.

[Sen Katayama]

DOCUMENTO 40. INFORME SOBRE
LAS JUVENTUDES COMUNISTAS, SIN FECHA.
RGASPI, FONDO 495, REG. 18, EXP. 65, FF. 142-144

El tres de enero de 1920 dos jóvenes camaradas, Fernando Torres y José Valadés, convocaron a la primera reunión de jóvenes proletarios, la cual constituyó una nueva organización denominada Asociación de Jóvenes Comunistas. En su fundación hubo 12 miembros. El 1o. de febrero de 1920 se aceptó el siguiente programa:

1. La Asociación de J. C. tiene por objeto unir a los jóvenes proletarios.

³⁵ Buenos Aires.

